
Liebe Theater-Fans! 

Du hast Lust auf Theater spielen? 

Dir ist Inklusion wichtig? 

Dann komm zum Theater·spiel-Treff für alle. 

Der Theater·spiel-Treff findet statt im Habito. 
Das ist das Mehr-Gene·ra·tionen-Haus in Heidelberg-Rohr·bach. 

Adresse:  

Habito, Mehr-Gene·ra·tionen-Haus 

Heinrich-Fuchs-Straße 85 

D-69126 Heidelberg 

 

Wann? (Fast) immer freitags. 

Uhrzeit: 15 Uhr bis 17 Uhr 

 

Die Teil·nahme ist kosten·los. 
Bring gerne Klein·geld zum Spenden mit. 

Es ist keine An·meldung er·forderlich. 

Die ersten Termine: 

06. März 2026  
20. März 2026 
27. März 2026 
17. April 2026 
24. April 2026 … 

Be·schrei·bung des Theater·spiel-Treffs: 

Der Treff ist für alle Menschen: 

Menschen mit und ohne Be·hin·derung.  

Kinder und Erwachsene. 

Menschen mit und ohne Theater·er·fahrung.  

Ruhige Menschen, laute Menschen, fröhliche und traurige Menschen. 

Kurz gesagt: Jede*r ist will·kommen! 



 

 
Wir werden zusammen Theater spielen.  

Wir werden ge·mein·sam Viel·falt im Spiel erkunden.  

Impro·visation, Puppen·theater, Tanz oder Theater mit Tüchern:  
Wir werden kreativ. 
Und wir experi·mentieren mit verschiedenen theater·päda·gogischen Me·thoden. 

 
Hast du noch Fragen?  

Dann melde dich bei Philine (sie/ ihr): 

Schreibt mir am besten oder schickt mir eine Sprach·nach·richt. 
Telefonieren fällt mir schwer. 

E-Mail: theaterinklusive@posteo.de 

Telefon: +49 (0)1774 244169 

 

Hin·weise zu Barrieren: 

Das Treffen findet in roll·stuhl·ge·rechten Räumen statt.  

Der Zu·gang ist eben·erdig. Oder über einen Aufzug er·reich·bar.  

 
Im Ge·bäude befinden sich roll·stuhl·ge·rechte Toiletten.  

 

Wir können dich von der nächsten Bus·halte·stelle oder dem 
Ge·bäude·eingang abholen.  

Melde dich ein paar Tage vorher bei Philine, per E-Mail oder Telefon.  

Im Proben·raum gibt es Sitz·plätze.  

Es gibt einen Rück·zugs-Raum.  
Dort kannst du dich aus·ruhen. Dort ist es ruhig. 

 
Es gibt keine Hör-An·lage und keine Ge·bärden·sprach-Dol·metscher*innen. 

Weitere In·formationen zur Barriere·frei·heit findest du unter diesem Link: 
https://heidelberg.huerdenlos.de/index.php? 

 

https://heidelberg.huerdenlos.de/index.php

